

IDEP INFORMA

¡Agéndate y participa en el evento del IDEP!







Conoce experiencias destacadas en investigación, participa del intercambio de saberes y celebra la trayectoria de nuestra entidad.





Los próximos 13 y 14 de noviembre, llevaremos a cabo el Seminario Internacional para la Educación 2024: investiga, innova y transforma. Un espacio para el diálogo reflexivo y el intercambio de saberes en torno a experiencias que brinden aportes a la transformación de procesos pedagógicos y educativos.

Serán dos días de una agenda con más de 13 expertos nacionales e internacionales, conferencias magistrales, talleres, co - laboratorios, experiencias de investigación, conversatorios y un espacio de spot de experiencias para que la comunidad educativa explore ofertas académicas, investigativas e innovadoras.

Te invitamos a conocer la programación de estos dos días y a realizar tu inscripción en el formulario.

Agéndate aquí

¡No te confíes!



Como parte de nuestro compromiso con la innovación y la mejora continua, lanzamos la Campaña Interna de Seguridad Digital: "Phishing: No Caigas en la Trampa". Esta iniciativa tiene como objetivo proteger la información personal y profesional de todos, asegurando que nuestras herramientas y datos sigan siendo confiables para nuestras investigaciones y proyectos educativos.

¡Tu opinión cuenta!



Queremos invitarte a participar en una actividad especial: ¡la elección del nombre para nuestro nuevo podcast institucional! Este será un espacio para explorar y compartir perspectivas sobre el mundo de la educación. Hemos seleccionado tres propuestas que nos gustaría consideres:

- 1- La Tiza Digital
- 2- Horizontes IDEP
- 3- Ideario IDEP

Cada uno de estos nombres tiene su propio significado y estilo, y queremos saber cuál de ellos te inspira más. Tu opinión es fundamental para darle identidad a este nuevo proyecto. Para votar, por favor diligencia el formulario que encontraras en el anlace del boton (Vota aquí), vota antes del 30 de octubre. Tu elección es muy importante.

Gracias por tu participación y compromiso.

Felicitaciones a las y los cumpleañeros del mes de octubre



Desde el IDEP queremos extender nuestras más cálidas felicitaciones a todos los miembros del instituto que celebran su cumpleaños en octubre. Su dedicación, esfuerzo y pasión son fundamentales para nuestro éxito colectivo. ¡Que este nuevo año de vida esté lleno de logros, salud y felicidad!

LA ALCALDÍA MAYOR INFORMA

¡Presta atención a las señales!





Casos de cáncer de mama diagnosticados en 2023:



de 1.700 En Bogotá

¡No pases por alto el autoexamen!





El cáncer de mama no solo afecta la salud física, sino que también tiene un impacto familiar, emocional, social y económico. Aunque esta enfermedad afecta predominantemente a mujeres, es importante recordar que los hombres también pueden estar en riesgo, por lo que el autoexamen es una práctica recomendada para todos.

La detección temprana es clave para mejorar la tasa de supervivencia y la calidad de vida de quienes son diagnosticados, además permite activar las redes de apoyo que ayudan a sobrellevar la enfermedad de manera integral.

Más información aquí

¡Unidos por nuestro futuro!



A partir del 29 de septiembre del 2024 en 'Bogotá, mi Ciudad, mi Casa' y los municipios aledaños que se abastecen de la red del agua potable de la **Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá (EAAB)**, continúan con ciclo de racionamiento, con la novedad la restricción aplica todos los días.

Más información aquí

Una oportunidad de alivio



Desde que empezaron los Alivios Tributarios en el mes de julio, se han recuperado a la fecha más de \$108.237 millones, correspondientes a 75.543 pagos, que hacían parte de la deuda de ciudadanos y empresas con la ciudad. Con esta medida se ofrece un descuento del 80 % en intereses y sanciones sobre las deudas con Bogotá en mora de las vigencias en 2020, 2021 y 2022.

Estos recursos serán destinados a financiar los programas sociales y de infraestructura contemplados en el Plan de Desarrollo 'Bogotá Camina Segura'.

Más información aquí

Honrando los talentos que transforman Bogotá



En su novena edición, la Gala de Reconocimiento Excelencia que Deja Huella resalta a los servidores públicos del Distrito que, con su dedicación, compromiso y profesionalismo, han contribuido al desarrollo de Bogotá y al bienestar de su ciudadanía.

Acompáñanos a conocer a quienes han dejado huella en Bogotá y celebrar su aporte a nuestra ciudad, la transmisión de la Gala será por el perfil de Facebook del Departamento Administrativo del Servicio Civil Distrital https://www.facebook.com/Servici0CivilDistrital/ desde las 10:00 a.m.

Más información aquí



Edificio Elemento, Avenida Calle 26 No. 69-76, Torre 1-Aire, Oficina 1004 - Número Telefónico PBX IDEP: (601) 2630603
Tel. Radicación: (314)4889979, Dirección General: (314)4889973, - Centro de Recursos para la Investigación e Innovación Educativa (CRIIE):
Calle 62 No. 26 - 41 - Ciudad Maestra. Tel. (314) 4781522 Bogotá D.C., Colombia